



ATA - REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 03/2021

Reunião da Comissão Permanente de Acessibilidade e Inclusão

Data: 30/082021

Hora: 16h

Local: Videoconferência - aplicativo Zoom

Participantes:

Membros: Andréia Roberta Mülling; Anete Diesel; Cláudia Valéria Bevilacqua Gonçalves; Katia Scrimin Lisboa; Isabel de Loyola e Silva Guernieri; Márcio Carvalho Jardim; Michele Martins Burda Castilho Simioni; Rosicleia Augustin Pereira; Sandra do Nascimento Ferreira; Sinter Maiki de Constantino Machado e Santana; Thais Lordello Teixeira Bandeira; Wesley Neves Salmazo.

1 – Boas-vindas aos novos integrantes – Presidente da CPAI: Wesley deu as boas-vindas as novas integrantes e agradeceu a oportunidade de ser nomeado como Presidente da comissão. Foi dada a palavra aos novos integrantes e, posteriormente, aos integrantes antigos presentes na reunião para comentar a sua experiência em relação à acessibilidade

2 – Participação dos Intérpretes de Libras: Márcio informou sobre as áreas que solicitam os intérpretes, mas – por problemas técnicos – dispensam o serviço. Isso gera custos e diminuição das horas do contrato para utilização nas sessões do TRE. Sandra sugeriu uma reunião com a área técnica, para fazer testes antes, já que é a imagem do tribunal para o público externo. Márcio ressaltou que a reunião deve ser documentada para comprovação da solicitação e envio à Direção-Geral. Cláudia comentou sobre o gasto público que não está sendo utilizado. Wesley concordou com a reunião e sugeriu para realização na quinta-feira. Michele comentou que anteriormente, a comissão tinha um juiz para intermediar essas questões. Márcio informou que, em conversa com o Valcir, ele iria assumir essas questões. Assim, concluiu-se que será realizada uma reunião com a Direção-Geral, a Comunicação Social, a Comissão e a Assistência de Acessibilidade.

3 – Grupo de Estudos: Márcio informou sobre a criação do Grupo de Estudos para analisar a acessibilidade dos Portais do TRE. Há vários pedidos sobre essa questão e todos serão discutidos no grupo devido à obrigatoriedade da Resolução nº 401/2021 do CNJ.

4 – Demandas da Assistência de Acessibilidade: Márcio informou que enviou um e-mail (e um PAD com informações para a Direção-Geral e Presidência) solicitando que todas as demandas referentes à acessibilidade sejam formalizadas por PAD. Dessa forma, a AAI concentra as informações, principalmente para os relatórios, com ciência da CPAI.

5 – Recadastramento: Márcio informou que já foi solicitado por PAD a inserção do campo Pessoa com Deficiência no recadastramento obrigatório dos servidores. Está em análise pela Gestão de Pessoas e Informática.



6 – Resolução nº 401/2021 - CNJ: Márcio informou que a Assistência de Acessibilidade irá seguir a Resolução em sua integralidade. O presidente do TRE concordou com a questão. Assim, todos os artigos serão analisados e solicitados por PAD para as áreas responsáveis o seu conhecimento e providências.

7 – Matérias de Acessibilidade: Márcio informou que todo início do mês irá solicitar por SIATI as matérias referentes às datas comemorativas e informações sobre a acessibilidade para a CCS. Wesley sugeriu informar a CCS sobre a questão.

8 – Política da Acessibilidade: o PAD está na caixa da comissão, com a minuta da Política da Acessibilidade do tribunal. Wesley informou que é de responsabilidade da comissão e sugeriu uma reunião na sexta-feira, 10/09/2021, para discussão especificamente sobre a questão da política. Solicitou que os integrantes leiam a minuta da Política e a Resolução nº 401 do CNJ.

9 – Questões Administrativas: Márcio informou sobre os PADs da comissão, que ficará a cargo do novo presidente, Wesley. Para registrar o andamento dos trabalhos, solicitou que os PADs da Comissão sejam encaminhados para a ciência da AAI e vice-versa. Márcio informou que ficará com as Atas e que, no final de cada reunião, perguntará se alguém tem algo a dizer sobre os trabalhos da Comissão e Assistência. Se não houver comentários, será considerado que todos os presentes estão de acordo com o andamento dos trabalhos. As reuniões mensais foram mantidas.

10 – SOF: Sandra comentou que a SOF ligou questionando sobre o orçamento destinado ao evento Sentindo na Pele no interior. Informou que a Solange sugeriu que os servidores do interior viessem meio expediente antes (utilizando o valor) para o Prepara e que fosse realizada uma sensibilização sobre a acessibilidade com eles. A sugestão foi aceita.

Concluídos os trabalhos, eu, MÁRCIO CARVALHO JARDIM, lavrei a presente ata, que é assinada pelos demais integrantes presentes da Comissão Permanente de Acessibilidade e Inclusão.

WESLEY NEVES SALMAZO

Presidente da Comissão Permanente de Acessibilidade e Inclusão